

tennis de table - championnats de france jeunes

Le double bonheur de Titouan

Il partait n° 1 de la compétition, il était le grand favori, Titouan Morel-Gonzales (11 ans, 4S Tours) a su répondre présent de la plus belle des manières, en devenant double champion de France de tennis de table (en simple et en double associé à Milan Pilate), dans la catégorie benjamins, vendredi dernier à Alençon. Deux titres qui viennent récompenser une compétition très solide où le pensionnaire du pôle France relève de Tours, a su imposer son jeu complet, tout en affichant des progrès dans sa gestion des émotions.

« Titouan a bien évolué sur la concentration et la réflexion »

« Ce n'était pas simple à gérer pour Titouan, qui n'avait pas perdu un set durant la compétition jusqu'en demi-finale, où il mène 2 manches à zéro avant de voir son adversaire revenir à 2-2, explique Antoine Eraud, le coach du Quatrésien. Il s'est énervé un peu, ce fut plus compliqué mais il a battu son rival au combat. Puis en finale, il a réussi à jouer son ping et à

prendre du plaisir pour décrocher le titre. Le discours a d'ailleurs toujours été dans le contenu à mettre en place et dans son attitude plus que dans le résultat. C'est un point très positif de ces championnats de France : Titouan a bien évolué dans sa capacité de concentration et il a fait preuve de plus de maturité et de réflexion. Il y avait une belle densité en benjamins mais il a fait la différence car il était plus stable dans la tête, moins dans l'excitation. Sa force reste aussi sa détermination. »

Pour rappel, le Tourangeau, pur produit de la formation quatrésienne, avait également atteint les quarts de finale des championnats de France minimes, la semaine précédente à Montivilliers, face à une majorité de joueurs plus âgés de deux ans. Déjà classé 17 à seulement 11 ans, Titouan Morel-Gonzales confirme qu'il fait partie des jeunes Français les plus prometteurs.

S'il continue dans cette voie et à travailler avec autant de passion, nul doute qu'on devrait très vite le retrouver sur d'autres podiums nationaux.

Jean-Marc Duret



Titouan Morel-Gonzales sacré en simple et en double.

(Photo FFTT)

bilan

L'Indre-et-Loire s'est illustrée

Les pongistes tourangeaux ont particulièrement brillé lors des championnats de France jeunes, disputés ces deux dernières semaines à Montivilliers (minimes et juniors) et à Alençon (benjamins et cadets). Il y a bien sûr les deux titres de Titouan Morel-Gonzales, mais aussi la médaille d'argent de la Jocondienne Clémence Chevalier (en double junior) et les médailles de bronze de la Jocondienne Lou-Anne Bocquet (en simple benjamine) et du Quatrésien Mathys Grémillon-Bachelet (en double minime). A noter aussi les

excellents résultats des autres pensionnaires du pôle de Tours, licenciés dans d'autres départements : Nathan Pilard (champion de France minime en simple et en double cadet), Clément Lainé-Campino (vice-champion de France en double cadet, 3^e en simple cadet), Romain Maury-Bourlet (vice-champion de France en double cadet) et Cléa de Stoppelière (championne de France en double cadette, vice-championne de France en simple junior et 3^e en double junior).